

しろい仕事はないとつくづく思うわけです。

嘘、隠しの無い正直で純粋な心と向き合った時。子供達の生活にマニュアルはなく作日と今日とでは全く違った子供の言動がみえる。それは、それは、大きな魅力です。

抱腹絶倒つぶやき、哀愁を含んだ語りかけ、それらを大切にしたいと数年前より“園長のメガネ”と題し月一回位のペースで保護者向けにたよりを出しています。

余裕を持って子供を見る時、キラキラ光る子供のつぶやきを受け止めることができます。

そしてそれを通してこの子供達が、将来日本の大切な担い手であることを改めて思うとき子育ての大切さ重さをつくづくと感ずるのであります。

女性の社会進出、晩婚化、高い離婚率等の理由により、どんどん少子化が進み将来の日本の発展に暗い影をおとしているのが現状のようです。

一組の夫婦に1.38の出生率は寂い限りではありませんか？どうぞ皆様方、女性が働き易いようご一考いただき生み育て易い職場環境を作っていただきたく切にお願い申しあげます。

将来の日本よりよい発展の為に。

四つのテスト

— 言行はこれに照らしてから —

- | | |
|------------|------------------|
| I 真実かどうか | III 好意と友情を深めるか |
| II みんなに公平か | IV みんなのためになるかどうか |

4月29日例会：休会（三条RC40周年記念式典）

5月6日例会：会長エレクト研修報告会 卓話「環境保全月間」

5月13日例会：GSE五十嵐良子さん帰国報告会

5月20日例会：地区協議会報告会

5月27日例会：クラブアッセンブリー

6月3日例会：「家庭会合」報告会

6月10日例会：次年度方針発表 次年度米山忠俊会長

6月17日例会：今年度を振り返って 堀川正幸会長

6月24日例会：会長・幹事慰労会



三条北ロータリークラブ週報

築け未来を 行動力と先見の眼で

例会日
1997. 4 . 22
累計 No 509
当年 No 40

国際ロータリー会長 ルイス・ビセンテ・ジアイ 第2560地区ガバナー 吉田昭平

会長／堀川正幸

幹事／佐藤義英

SAA／長谷川恵慈

例会日／火曜日 12:30～13:30

例会場／三条ロイヤルホテル ☎34-8111 FAX 34-8114

事務局／三条市西四日町3-15-34 ☎35-7160 FAX 33-8972

行 事：卓話「私の保育園」報徳福祉会つくし保育園々長 佐久間美代子様

出 席：本日の出席 55名中38名

先々週の出席率 55名中43名 78.18% (前年同期 93.22%)

先週のメークアップ：4月17日 燕RCへ 江口悟さん、加藤實さん

21日 三条南RCへ 中條耕二さん、江口悟さん、高橋彰雄さん

佐藤文夫さん

ビジター：三条RCより 鈴木宗資さん

会長挨拶：堀川正幸

ご挨拶を申し上げます。

先週はガイシャンフォニー上映会に皆様のご協力をいただきまして大変ありがとうございました。山本先生ご苦労さまでした。

お陰さまで大成功だったのではないかと思います。入場者数は午後の部が中学生、先生で517名、一般5名、クラブ会員10名の532名、夜の部が一般437名クラブ会員33名の470名で合計1,002名でございました。これに対する支払いの方は済んでおります。

映画の内容は中学生、特にこの間小学生から中学生になったばかりの子供達にはちょっと難しかったのではないかと思いますが、昼間子供さんが見られ夜親御さんが見られたケースの中で何人の子供さんが大変良かった、感動したと言っておられたそうなので、2割でも3割でもわかった子供達がいればそれで良かったのではないかと思います。今時の子供達には2時間10分おとなしくしているといっても無理なのかもしれません

夜の部はさすがに大人の方々なので映画に集中しておられたようで、私も乗りが良いというか、映画に集中出来、内容も良くわかり、感動いたしました。

まもなく四月も終りますが、本年度の大きな事業もすべて終りましたのでこれからは次年度、米山年度に向けて必要なことは全面的に協力してゆくつもりでございます。

ご挨拶を終ります。

幹事報告： 佐藤幹事

- ・ミクロネシア大学協力募金にスマイルボックスより 2万円送金しました
- ・三条クリーン協議会より 平成9年度賛助金の納入のお願い
- ・三条青少年育成市民会議より 「三条青少年健全育成市民大会」開催と協力について（依頼）
「事前打合せ」出席依頼

日時 平成9年4月24日（木）午後7：30～

会場 青少年育成センター

- ・加茂RCより 「ポールハリス没後50周年を記念するスライドセット」送付について
- ・ガバナー／ミニー久保田昭治より 地区資金予算（案）送付について
- ・4／6弥彦山登山例会参加者よりボックスに協力していただきました（3,513円）
- ・GSE五十嵐良子さんより ハガキが届いています
- ・第2560地区オン・ツー・グラスゴー委員長より 国際大会参加者の旅行計画について
- ・県国際交流協会より 国際交流イベント情報の提供について
- ・吉田昭平ガバナー、新発田RC、中条RCより 「樹形山脈の自然を探勝する会」参加について
- ・津南RCより 20周年記念式典ご案内

日時 平成9年6月8日（日）11：00～

会場 グリーピア津南

- ・新潟北RCより 式典参加の御礼状が届いています。

ニコニコボックス： 22日現在累計 1,010,513円

樋口金占君 五クラブ合同ゴルフコンペに競馬がありましたのでBOXに協力

久保博君 ガイアの成功を祝して

今井克義君 週末、沖縄で山口さんとゴルフ。握りただく予定分です。

山口龍二君 BOXに協力ありがとうございます

梨本清一君 ①ガイアの成功を感謝します。山本先生ご苦労様でした。②イタリアに行ってきました。日本で見ることの出来なかったヘルボップ慧星をベットの窓から眺めるというぜいたくをして来ました。相当大きく見えましたよ。

江口悟君 申し訳ありません本日早退いたします。

佐藤義英君 ボックスに協力

山崎勲君 昨日国際ソロプチミスト新潟認証式に来賓として出席してまいりました。西は三条市、加茂市のクラブで女性のロータリーのようなクラブです。

堀川正幸君 先週はガイアシンフォニー上映会ご苦労様でした。お陰さまで大成功でした。米

山さん誕生日おめでとう！

芦田義重君 今日はつくし保育園佐久間美代子園長さんに無利をお願い致しまして心よく卓話を引きうけて載きました。本当に有難うございました。

米山忠俊君 本日は記念すべき日です。53歳になりました。早いような遅いような複雑な思いでいます。

山本賢君 「地球交響曲第一番」上映会大成功ありがとうございました。三条北RCの皆様に感謝、感謝。

ロータリー財団ボックス：

江口悟君 子供達がそれぞれ進学しました。

イライラボックス： 22日現在累計 5,000円

委員会報告： なし

卓話： 「私の保育園」報徳福祉会つくし保育園園長 佐久間美代子様

市内西大崎にある私立保育園が私の保育園であります。
又男性保育者も採用しております。私自身の事ですが公立保育所に8年勤務し3年間のブランクの後昭和53年に現在の園に務めております。

最初に保育園と幼稚園の違いについて簡単に説明させていただきます。
世の中では一般的に保育園も幼稚園もひっくりめ“幼稚園”という呼び方をされているようですが、この機会に認識を新たにしていただきたい。

厚生省管轄 児童福祉法により設置されたのが保育園

文部省管轄 学校教育法により…は幼稚園

昭和22年戦後の混とんとした世情の中で保育園が出来たと聞きます。

当然役割も働く者の質格等も違ってくるわけです。

そんな違いを頭の隅においてお聞いただければ幸いです。

作今女性の社会進出にはめざましいものがあり“子育てと仕事が両立出来るよう支援しよう”というのが厚生省のスローガンであり、それにのっとり運営管理するのが保育園の大きな仕事であります。

私の園もフルタイム働く女性の為に朝7時～夜7時迄の保育時間を設定し頑張っております。

週40時間の労働時間をクリアさせる為の工夫をし乍ら職員の管理につとめる事の大変さを痛切に感じている比頃です。

しかし大変さも視点を変えて子供との出会い、心の触れ合いを改めて考えてみるとこんなにおも

